

新学期が始まって、早1か月が経ちました。先日は、お忙しい中にもかかわらず、授業参観におこしくださり、ありがとうございました。子ども達は緊張感の中でも嬉しそうでした。さて、5月には、運動会が予定されています。ますます活気のある学校生活になると思いますが、疲れも出始めるころです。生活リズムを整えていただき、子ども達が元気に過ごすことができますようご協力お願いいたします。

梅の木がやってきました！

4月14日（月）に梅の木の植え付けが行われました。庭師のみなさんから土の作り方や、支柱を立てることなどを教えていただきながら見学をしました。これから大きく育つように、みんなでお世話をしていきたいと思います。おいしい実がなるのは3年後になるそうです。



草めき大会に大奮闘！！！！

4月24日（木）には、2～6年生で草抜き大会が行われました。今回は、抜いた草の重量を競う大会方式となりました。優勝を目指してかなりやる気に満ち溢れ、進んで取り組みたくさんの草を抜くことができました。おかげで学校がきれいになり、気持ちよく学習参観を迎えることができました。



運動会練習が始まります。

連休明けから、5月24日（土）運動会に向けての練習が始まります。以下のことをお願いします。

【水筒・汗拭きタオル・体操服の準備】

5月に入りますと気温も高くなり、暑い中での練習が予想されます。水分補給がとても大切になってきますので、汗拭きタオルやいつもより多めに水筒の中身の準備をお願いします。また、体操服の洗濯が間に合わない際は、白Tシャツ（ワンポイントのみ）を代わりに着用しても構いません。

【しっかりとした睡眠と食事を】

毎日の練習でいつも以上に体力を消耗すると思います。十分な睡眠と食事をとり、元気に学校生活を送ることができますよう生活リズムを整えてください。

【お子さんへの声掛け】

子ども達は毎日運動会の練習で忙しく心の疲れもあるかと思えます。保護者の方の声掛けによって、子ども達のやる気が変わってくると思います。頑張りを認め励ましていただけると助かります。



<学校諸経費の引き落としについて>

システムの更新のため、5月も引き落としはありません。6月にまとめて引き落としになります。金額につきましては、6月の学年だよりでお知らせします。